



westkreis6.ch

Verein zur Förderung von Bümpliz
Bethlehem Bottigen Riedbach

Jahresbericht des Präsidenten 2022

Im Jahr 2022 haben weniger Veranstaltungen stattgefunden als in den vorderen Jahren. Durch die Unterbesetzung im Vorstand, war die Organisation der Anlässe nur auf wenige Schultern verteilt und ich als Präsident, bedanke mich herzlich für den grossen Einsatz meines Teams. Herzlich bedanke ich mich auch bei den Mitgliedern für die Mitgliederbeiträge und zusätzlichen Spenden.

28. April: Mitgliederversammlung

Gegen 30 Personen haben am Anlass teilgenommen. Ralf Treuthardt und Katja Gipp konnten verabschiedet werden. Beatrice Mazenauer war leider verhindert. Ihnen allen nochmals einen grossen Dank für ihre geleistete Arbeit. Das Tätigkeitsprogramm, die Rechnung 2021 und das Budget 2022 wurden genehmigt. Dem Vorstand wurde gestattet, dass Gespräche über eine Zusammenarbeit mit KUBA aufgenommen werden dürfen.

22. Mai: Besuch im Berber Zucht- und Pensionsstall «Arîj El Fouad»

Frau Daniela Stettler-Niffeler hat uns ihren Hof in Matzenried geöffnet. Wir durften bei dieser Begehung vieles über die Berberpferde erfahren — von Zucht über Stall, Geschichte und Leidenschaft. Viele unserer Mitglieder sind der Einladung gefolgt und waren begeistert. Beim gemütlichen Apéro im Anschluss an die Begehung hat uns Frau Daniela Stettler-Niffeler noch sehr viele weitere Informationen und Geschichten zu ihrem Betrieb preisgegeben. Es war eine sehr tolle Veranstaltung.

25. August: Kulturanlass mit Pfuschi und Däpp

Heinz (Hene) Däpp, Satiriker und Heinz (Pfuschi) Pfister, Cartoonist haben das Publikum mit Wort und Bild durch ihr Programm geführt. Sie haben mit ihrem Satire-Cartoon-Mix und Berner Humor für gute Stimmung gesorgt und verschiedenste Themen gehaltvoll umrissen.

Nach der Darbietung wurde ein Apéro serviert.

17. Sept: Familienausflug ins Gäbelbachtal

Der Anlass wurde abgesagt, da nur eine Familie sich angemeldet hat.

21. Oktober: Besichtigung Köhlerei im Forst

Silvain Bohnenblust hat uns in die Geheimnisse der Köhlerei im Forst eingeweiht. Seine grosse Begeisterung für diese Arbeit liess den Funken auch auf die Anwesenden springen. Die Führung war spannend und war ein Highlight unter den Veranstaltungen, die wir bisher durchgeführt haben. Viele Mitglieder sind auch in den Tagen nach der Führung ein weiteres Mal in den Forst gegangen, um den Prozess des Brandes zu beobachten.

Das Apéro am Feuer war ein schöner Abschluss des Anlasses.

23. Okt.: Bienzgutfest

Im Rahmen des Bienzgut-Festes hat westkreis6 Oga Albisetti mit ihrem „Trio Schamparfätzig“ engagiert. Die drei engagierten Musikerinnen haben in zwei Sets ihre Stücke von traditionell bis modern gespielt. Das Publikum war begeistert.

21. November: Gespräch mit KUBA

Westkreis6 und Kuba haben sich zu einem Austausch getroffen und über mögliche Zusammenarbeitsformen diskutiert. Wohin der Weg geht ist noch ungewiss. Sicher werden wir gegenseitig versuchen im Rahmen der Werbung gemeinsame Ziele zu verfolgen.

12. / 16. & 19. November: basteln für den Weihnachtsbaum im Bienzgut

In der Bibliothek wurden an diesen drei Tagen unter der Leitung von Madeleine Renner „Weihnachtskugeln“ für den Tannenbaum produziert. Der Anlass war offen von jung bis alt. Viele sind gekommen und die Stimmung während der Arbeit war sehr gut.

6. Dezember: Samichlous im Bienzgut

Die laminierten „Kugeln“ schmückten dann den Baum im Bienzgut. Am Abend des 6. Dezembers kam der Samichlous dann wirklich und die Kinder erfreuten sich der Überraschung aus dem Chlousesack, die wiederum vom Center Westside gespendet wurden.

Begrüssungsanlass für Neuzuziehende

Die Begrüssungsanlässe haben stattgefunden.

westwind6

Dank grossem Einsatz der Koordinatorin, Silvia Birnstiel – Kawano und der Steuergruppe ist es uns wieder gelungen, für 2022 einen grossen Strauss an Angeboten für westwind6 zu organisieren.

Zur Erinnerung: westwind6 koordiniert, initiiert und fördert Projekte im kultur- und kunstpädagogischen Bereich für Kinder und Jugendliche in Bern West. westwind-Projekte sind in der ausserschulischen Kunstvermittlung angesiedelt. Die Angebote bieten Kindern und Jugendlichen aus Bern West einen Zugang zur kreativen Auseinandersetzung mit Kultur und Kunst. Die Beschäftigung mit gestalterischem Ausdruck, Fragen und Entscheidungen sensibilisieren den sozialen Umgang und Umfeld. Da der Projektkatalog Angebote vom Vorschulalter bis zum jungen Erwachsenenalter anbietet, ist ein fließender Wechsel innerhalb der westwind-Angebote für alle Altersstufen möglich.

- 17 Projekte in den Sparten Kunst, Gestaltung, Film, Musik, Theater, Tanz usw.
- 833 Kinder und Jugendliche, sowie 395 Erwachsene
- Mit 25 Institutionen, Fachstellen, 29 Künstler und Künstlerinnen wurde im 2022 zusammengearbeitet
- 243 ehrenamtlich geleistete Stunden der Steuergruppe

Veranstaltungskalender

Auch dieses Jahr konnte der beliebte Veranstaltungskalender (Jahresplakat), auf dem verschiedenste Organisationen ihre Aktivitäten im Stadtteil VI bekannt machen können, u.a. an die Mitglieder und Interessierten von QBB und westkreis6 verschickt werden. Der Veranstaltungskalender hat sich bewährt und ist als „Institution“ nicht mehr aus unserem Stadtteil wegzudenken. Unter der Internetseite www.events.ch können Organisationen ihre Veranstaltungen selber eintragen.

In eigener Sache

Erweiterung des Vorstandes:

Hansjürgen Mosimann ist seit der Sitzung mit KUBA zu uns gestossen und ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit im Vorstand. Wir sind weiterhin auf neue Vorstandsmitglieder angewiesen, Interessierte meldet Euch!

Viele zusätzliche Stunden hat jeder von uns geleistet und wir sind froh, wenn Sie als Mitglieder unsere Bestrebungen mit Ihrer Treue unterstützen.

Bümpliz, im März 2023

Der Präsident

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Res Zimmermann', written in a cursive style.

Res Zimmermann